

カマタール讃岐U-15からの  
チームメイトの2人に  
**高松ワーク**  
なしてもらいました



田尾佳祐選手 松原快晟選手

— 犀島レクサムフィールドで試合をしたことは？

田尾 ある。高校2年生の頃にプリンスリーグで何回か。何が当時の思い出？

田尾 その試合ではあんまりいい思い出はなくて…でもスタジアムが新しくして新鮮。

松原 僕は改修前も行ったことがある。

— それは何か試合で？

松原 幼稚園のイベントで(笑) 今みたいなスタンドはなくて、お母さんと一緒に行ったのを微かに覚えてる。

— ちなみに実家から犀島レクサムフィールドまでは何分？

田尾 車なら五分！

松原 (爆笑)

田尾 歩いてなら十五分くらいかな、自転車だと五分(笑) 車より自転車の方が裏道通れるから早く着くかも。

松原 僕は二十分くらい。道が結構混んじやうからちよつとかかるかな。

— 高松市で試合ができるのはどう？

田尾 ずっと高松で暮らしてきたから、県庁所在地の高松市でできるのは結構僕も待ち望んでいたというか。高松で開催できたら盛り上がるだろうなってずっと思っていて、開催できるのはめっちゃワクワクしてる。

松原 普段「丸亀まではちよつと遠くへ行けないな」って人も、少し市街地からは離れているけど、ことごとくすぐに行ける距離なので、足運んでくれたら嬉しい。犀島で見てくれた人が、「サッカー楽しいな」とか、「次は丸亀に観に行ってみよつかな」ってなるような試合をしたいな。

— 応援は鳴り物禁止のルール

田尾 それは仕方ないってくらい本当に住宅街にある。犀島の山の方にも家がたかくと。

— 鳴り物禁止だからその注目ポイントは？

松原 「口ナの時も思ったと思うけどやっぱり選手の声か、普段より聞こえるんじゃないかな。声とかボールを蹴る音とか、いつもとは違う見方ができるんじゃないかな。

田尾 鳴り物だけ禁止？

— そう、声はOK

田尾 「はいー」とかも？

— それは大丈夫、自らの体から発せられる音はOK

田尾 ……うちわとかは？結構音出るよ(笑)

— ーん、持ち帰って検討します。

松原 うわーいいところ突いたねー！(笑)

田尾 まだ今時キックオフだったら暑いもんね。

※うちわの持ち込みはOKです。鳴り物としての使用はお控えください。



— とても仲良く話す二人ですが年齢は田尾選手が二つ上。どんな関係性？

田尾 ほぼ同級生みたいな感じで。

— そうね。

田尾 快晟がずっと二つ上の代にかつてやってきているから、ほぼほぼ同級生。

松原 初めましてはいっただろつ。俺が二年で…

田尾 僕が中学2年生の時に快晟が3年生まで入ってきて、結構すぐに2年生の方に入ってきたからそれか？

— もう8年くらいずっと一緒だから、ほぼ同級生？

田尾 そう、ほぼ同級生！

松原 僕もそんな感覚。

田尾 一つ上の先輩って感じはもつしない(笑)

松原 だよー！

田尾 トレセンとか団体もずっと一緒に行っていたから。

松原 だよー！



## ——ことடன்志度線のジャック広生を二人に見てもらいました

尾 見え、これさ、実際にやってるの？

松原 うお、すげえ。

尾 え、すげえ。

尾 絶対朝とか通勤通学フツシユで、学生とか絶対見てくれる。僕は（高松）北高だったから電車通学の人多かったもん。

松原 瓦町までこの広生出てるんだっいたらめっちゃ見てもらえなっつ。

尾 志度線だったら高中・高松中央高校とか、今橋駅が。

松原 知らねー

尾 松島、丁自駅とかあの辺。

松原 あー！はいはいははい。

尾 ラウンドワンの通りとか。

松原 東オオンの方ね。

尾 たらいうどん・・・

松原 え、これさめ、ぴーなんー？

尾 ...あーわら家か、去年もした！

松原 え、この〇なに？ カマタマーレ？

尾 〇〇って？

松原 勝利を・・・たぐり寄せろ？

尾 ...たたかっかってかーそついうことか！

松原 全部「た」ね、「た」抜きね。

尾 あー屋島ためきね！

松原 あーえげせん。

尾 与一の矢とえげせんー！いいこれ！



尾 源太郎の暴れっぷりに・・・（笑）おもしろいな（笑）

松原 クネクネ・・・あやしまーる、展覧アツキね！  
去年行ったもんなー！

尾 行ったね、水族館も行ったもんな。

松原 かずら橋

尾 内田瑞己（笑）これはおもしろいわ（笑）

松原 じぶんじぶん、

尾 みずきくんだけフルネーム（笑）

尾 今村・・・はやばいやろ（笑）

松原 良い良くない（笑）

尾 一番お気に入り？

松原 えー、えげさんの結構いい

尾 これ上手いよね。

## ——皆さまへメッセージ

尾 快哉も言ってたけど、高松開催という事で今までカマタマーレ讃岐の試合に来たことがない方も来てくださると思うし、スタジアムも屋島レクザムフィールドでいつもとは違った雰囲気です！合がでると思っつ。

松原 来てくれた人全員がすごく楽しめる、新しい感覚を味わえるような試合になると思うので、ぜひスタジアムに足を運んでほしいですー！

松原 初めて試合を見に来る方もいると思うので、いつも支えてくれているサポーターの皆さんには「これがリーグだ」みたいな感じの雰囲気を作ってもらって、サポーターと選手が一緒になって、初めて来てくれた方が「これがリーグなんだ」って感じられるような試合になったらいいな。サポーターの方にはいろんな方を試合に誘ってもらって、一緒に勝利を楽しめたらなと思っつ！

